
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Baldur Dreißiger“ vom 10. Mai 2022, 10:06

Eine spontane Idee: Was hieltet Ihr davon, wenn wir eine zweite föderationsweite Liga mit 14
Mannschaften aussimulieren würden? Im Gegenzug würde ich auch die Föderationsliga auf 14
Mannschaften reduzieren und ggf. pro Spieler nur noch zwei Clubs zulassen. Außerdem bzw.
alternativ könnte man drüber nachdenken, eine Art Rotation einzuführen, sodass die realen
Mitspieler nicht in jeder Saison dieselben Clubs übernehmen bzw. zumindest einen davon
wechseln müssen. Meines Erachtens hätte das den Vorteil, dass unsere Liga wieder etwas
spannender wird – und nicht alles so läuft wie in der Bundesliga: Der FC Bayern (SimOn: der VfB
Königsberg) steht schon vor Saisonbeginn als Meister fest.  Und nein, nichts gegen Dich,
Finn... 

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 10. Mai 2022, 11:40

Von mir aus könnten wir das mal probieren mit einer zweiten Liga. Deine Einwände als ich das
vor ein paar Jahren mal angesprochen hatte, sind natürlich nach wie vor nicht komplett von der
Hand zu weisen, aber ich denke, dass sie auch nicht entscheidend sein müssen:

Zitat von Sigurd Thorwald 

Das Problem an einer zweiten Liga (so reizvoll der Gedanke auch sein mag) ist die
Tatsache, dass wir Auf- und Absteiger dann wirklich ausspielen müssen. Dann kann
niemand mit einem Neulingsclub erstklassig einsteigen. Und auch, wenn jemand wieder
mit einem früheren Erstligisten einsteigen möchte, wäre das nur in der zweiten Liga
möglich. Ich finde, das schränkt das Spiel etwas zu sehr ein. Besser wäre es meines
Erachtens, wenn wir auf 18 Föderationsligisten erweitern. Oder seht Ihr das ganz
anders?

Zitat von Finn Henriksson 

Gerade den echten Auf- und Abstieg fände ich spannend, ehrlichgesagt. Ich würde
allerdings das Limit von drei Mannschaften dann auf erste und zweite Liga zusammen
beziehen, so dass nicht in beiden Ligen die gleichen Spieler immer vorne sind (oder
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vielleicht beides zusammen eine Mannschaft mehr als in einer der Ligen - z.B.
insgesamt 3 pro Spieler, aber maximal 2 in der ersten Liga; 4 und 3 ginge natürlich
auch).

Mit den komplett neuen Vereinen hast du an sich natürlich recht, aber sind die zweiten
Ligen momentan nicht sowieso so weit schon ausgestaltet (zwecks Föderationspokal),
dass es eigentlich auch schon unstimmig ist, einen neuen Zweitligisten zu erfinden, der
aufsteigt? Ich finde das nicht schlimm, wenn man dann eben in der zweiten Liga
anfangen muss. Ich würde meinen Drittverein dann auch in der zweiten Liga anfangen
und den sportlichen Aufstieg versuchen statt direkt einen freiwerdenden Verein
ergattern zu wollen.

Aber ich habe auch nichts gegen 18 Föderationsligisten, wobei das wohl eine Sache für
nächste Saison wäre, wenn wir den Saisonbeginn nicht nochmal verschieben wollen.
Die zwei zusätzlichen Plätze wären wohl aber auch sofort wieder voll, ohne Luft für
zusätzliche Spieler zu haben.

Wenn ich dich richtig verstehe, würdest du dann jeden Spieler auf 2+2 Vereine beschränken,
oder in der zweiten Liga eine andere Regelung als in der ersten?

Die Rotation finde ich eher nicht so toll... Zum einen ändert sich ja an der Ausgangssituation
nichts wirklich, weil es die gleichen realen Spieler sind, sondern nur das Label ändert sich. Zum
anderen ist es halt doch einfach etwas anderes, ob man für einen Verein leihweise setzt oder
ob es sein eigener Verein ist, den man längerfristig ausgestaltet, auch mit den ganzen Spielern
und so weiter. Und mit den internationalen Wettbewerben baut man ja gewissermaßen auch
Marken auf, die anderswo bekannt sind. Ich denke, Energie Aarburg und VfB Königsberg sagen
auch manchen Leuten außerhalb von Turanien etwas, weil sie immer mal wieder präsent sind.
Internationale Wettbewerbe wären sowieso komisch mit Rotation: In der einen Saison wird
Spieler A mit der Mannschaft Meister und in der nächsten tritt dann Spieler B international mit
ihr an?

Zitat von Baldur Dreißiger 

Der FC Bayern (SimOn: der VfB Königsberg)

Um es mal im Saxburgerschen Idiom auszudrücken: Sgladschdglei! 
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Und du bist ja immer knapp an der Spitze dran. Drei Spieltage vor Schluss warst du vorne, jetzt
fehlen dir drei Punkte bei noch zwei Spielen. Ich finde, das ist nicht unbedingt vor Saisonbeginn
feststehen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 10. Mai 2022, 12:02

Ich hatte überhaupt nicht mehr im Kopf, dass wir eine zweite Föderationsliga schon mal
diskutiert hatten. Meine Skepsis von damals finde ich zwar noch immer irgendwo
nachvollziehbar. Ich neige heute aber Deiner Argumentation zu und fände eine Zweite Liga sehr
spannend. Ganz abgesehen davon, dass wir heute realistischerweise keine Massen an Neu-
Mitspielern haben, die alle unbedingt gleich in der ersten Liga starten müssen.

Ob wir für die realen Personen eine 2+2-Regel treffen oder 3+3 o.ä., sei mal im Moment noch
dahingestellt. Ich zumindest käme bei insgesamt sechs Clubs dann schon an meine
Kapazitätsgrenze. Bedenken muss man auch, dass gewisse Mitspieler, die traditionell in der
ersten Liga erfolgreich sind, tendenziell auch in der zweiten um den Aufstieg mitspielen
werden. Wenn es also keine irgendwie geartete Begrenzung gäbe, hätten wir irgendwann eine
Föderationsliga aus 16 Finn-Mannschaften. 

Deine Kritik an einer "Rotation" kann ich nachvollziehen. Auch wenn ein solches System ja nicht
unbedingt bedeutet, dass bspw. ich in der nächsten Saison statt Aarburg, Hopfenheim und
Naturns mit Drachenfels, Hermannstadt und Aggersborg antreten müsste.
Aarburg/Hopfenheim/Drachenfels in Saison 22/23 und Aarburg/Naturns/Drachenfels in 23/24
wäre auch schon eine Art Rotation.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 10. Mai 2022, 12:03

Zitat von Finn Henriksson 

Um es mal im Saxburgerschen Idiom auszudrücken: Sgladschdglei! 

Ich kann Deine Abneigung gegen den Vergleich voll verstehen. Es sollte auch keine Abwertung
des VfB Königsberg sein, sondern nur ein Vergleich des sportlichen Erfolgs. 
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Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 10. Mai 2022, 13:00

Stimmt, das Problem mit vielen neuen Mitspielern haben wir zur Zeit nicht mehr so sehr. Und
ja, sechs Mannschaften wären mir auch zu viel. Je länger ich darüber nachdenke, umso mehr
glaube ich, mein alter (Alternativ-)Vorschlag mit maximal vier insgesamt und maximal drei
davon in einer Liga war gar nicht so verkehrt. Mein Favorit damals war wohl drei insgesamt und
zwei in einer Liga, aber das würde ich jetzt doch für zu wenig halten.

Bist du übrigens wirklich so frustriert, wie das mit Bayern und den 16 Finn-Mannschaften klingt?
Ich versuche ja schon mein bestes, die Mannschaften über die Tabelle zu verteilen und nur mit
Königsberg ganz vorne mitzuspielen. Und es ist eher die Regel als die Ausnahme, dass du zwei
oder gleich drei Mannschaften unter den ersten vier hast. Ich muss es in der zweiten Liga nicht
zwingend mit allen Mitteln auf den Aufstieg anlegen.

Wobei mir da auch ein Gedanke wieder kommt, über den wir, meine ich, auch schon einmal
gesprochen hatten: Wie wäre es, wenn unterschiedliche Mannschaften unterschiedlich viele
Setzpunkte hätten? Ich glaube, im Gespräch war es für den Pokal, dass unterklassige
Mannschaften weniger Punkte haben. Aber man könnte das ja auch innerhalb einer Liga
machen, wenn man den Schwierigkeitsgrad für gewisse Mitspieler erhöhen wollte. Das einzige
Problem ist wohl, dass das Setztool das nicht kann...

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 10. Mai 2022, 13:16

Auf insgesamt vier Clubs können wir uns sicherlich verständigen. Bei der Frage, ob 2+2 oder
ein flexibles 3+1, würde ich gern die anderen anhören. Ich könnte mir beiden Modellen gut
leben. Die unterschiedlich vielen Setzpunkte sind ein interessantes Konzept, das man mal
ausprobieren könnte. Leider kann das, wie Du schon richtig sagst, das Script derzeit nicht. Und
ich kann es leider nicht umprogrammieren.

Zitat von Finn Henriksson 

Bist du übrigens wirklich so frustriert, wie das mit Bayern und den 16 Finn-
Mannschaften klingt?
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Nein, überhaupt nicht. Ich muss die Liga nicht gewinnen. Ehrlich gesagt bin ich selbst
überrascht, dass meine Clubs in der laufenden Saison doch noch mal ins Rennen um die
Meisterschaft eingestiegen sind. Wenn Naturns Dich noch überholt – gut. Wenn nicht –
überhaupt kein Problem. Nein, von Frustration kann keine Rede sein. Rein von außen betrachtet
wirkt unsere Liga halt nicht übermäßig spannend, weil die Wahrscheinlichkeit für einen Meister
VfB Königsberg recht hoch ist. Nur deshalb der Vergleich mit der Bundesliga. Ich persönlich als
"Mitbewerber" habe damit keine Probleme.

Beitrag von „Ferruccio Gatan“ vom 10. Mai 2022, 23:11

Bezüglich weniger Setzpunkte. Wie wäre es eher mit mehr Setzpunkten für Teams, die das Spiel
und den Klub ausgestalten im Sinne von Zeitungsartikeln, Spielberichten und Moderationen?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 11. Mai 2022, 08:54

Auch das wäre überlegenswert. Leider scheitert die unterschiedliche Setzpunktezahl generell
an mangelnden Programmierkenntnissen.

Was hältst Du von den Überlegungen zur Zweiten Liga?

Beitrag von „Ferruccio Gatan“ vom 20. Mai 2022, 16:10

Schade, zusätzliche Punkte würden sicherlich einen Anreiz bieten.

Ansonsten finde ich eine 2. Liga sehr gut - wieso sollten wir das nicht machen? 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 20. Mai 2022, 16:27
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Dann würde ich mal eine Zwischenwertung wagen: bisher drei Stimmen für eine Zweite Liga,
keine dagegen.

Gibt es weitere Wortmeldungen?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 23. Mai 2022, 11:16

Da wir noch keine ablehnenden Stimmen vernommen haben, mache ich mich direkt mal an die
Planung.

Ich gehe dabei von jeweils 14 Erst- und Zweitligisten aus. Die Absteiger der Saison 2021/22
packe ich logischerweise erst einmal in die Zweite Liga. Allerdings könnte ich mir vorstellen,
dass es ein hypothetisches Relegationsspiel geben könnte, sodass Turania Stoltenberg (oder
alternativ IB Björgvin, falls der Spieler hinter Stoltenberg nicht wieder aktiv wird) doch in der
Föderationsliga starten dürfte. In der Zweiten Liga habe ich im ersten Schritt alle Clubs
aufgelistet, die SimOn eine realistische Chance haben, sich dafür zu qualifizieren: Clubs, die
schon mal erstklassig waren, sowie ein paar Vereine, die im Pokal recht gut abgeschnitten
haben. Wirklich gesetzt ist keiner.

Föderationsliga

VfB Königsberg

CB Naturns

TSG 1894 Hopfenheim

Kickers Heimgard

Fußballfreunde Leonsburg

Energie Aarburg

SC Sokol 1897

Thorshavener SV

FC Setterich
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1. FC Turan

SC Entzenheim

Polizeisportverein Turanien

Squadra Berino

(ein Aufsteiger)

Zweite Liga

VfB Turania Stoltenberg

IB Björgvin

Wolfsberger Wölfe

Sportivo San Sebastián

SV Waldheim

Sporting Smöre

1. FSV Freyburg 05

Vorwärts Klausenburg

FC Vinarfjall

FV Turania 04 Drachenfels

1. LRB Westerbad 98

FC Gizdal

SK Björgvin

FC Bergen

TSV Freyburg 05

Frischauf Ribbenwald
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Swionia Wittikofen

BSV Trondberg

BSC Krienburg

UMF Bókholt

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 23. Mai 2022, 11:29

Ich habe meinen obigen Beitrag editiert und diejenigen möglichen Zweitliga-Vereine
durchgestrichen, die meines Erachtens keine "Tradition" haben und wenig Potenzial zur
Ausgestaltung bieten. Zum Beispiel die beiden Clubs aus Bergen/Björgvin: Die Ausgestaltung
spricht klar für Saxburgers IB Björgvin als Platzhirsch auf der Insel.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 23. Mai 2022, 22:32

Zwei von den Durchgestrichenen müssten wir wohl wieder reinnehmen, damit die Liga voll wird.
Oder natürlich durch ganz andere Vereine ersetzen, aber ich nehme an, dass die dann erst
recht keine Tradition hätten. Und einen Aufsteiger aus den Reihen der zweiten Liga benennen
natürlich. Würde da jemand einen Verein übernehmen wollen oder geht es nur um eine
Computermannschaft?

Apropos Vereine, die mal im Pokal gut abgeschnitten haben, nächste Saison könnten wir mal
wieder einen ausspielen. 

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 23. Mai 2022, 22:46

Hihi, IB Björvin der Platzhirsch? Die sollten besser Kylfufótur Björvin (Klumpfuß Bergen) heißen.
 27 Punkte aus 30 Spielen und dann auch noch 3 davon, indem sie den allerletzten in der
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Tabelle am letzten Spieltag quasi zusammenprügeln. Ne ne ne - die steigen zurecht ab.

Aber mit der Ausgestaltung hast Du wohl Recht. Na und als Aufsteiger würde ich einfach
Sportivo San Sebastian vorschlagen. Dann haben die Bernarden auch eine Mannschaft in der 1.
Liga.

Und wenn ich richtig zähle fehlen dann noch 2 Mannschaften. in der 2. Liga. Vielleicht könnten
wir ja noch eine bernardische Mannschaft simulieren. Die Inselhauptstadt könnte auch eine
Mannschaft vertragen - irgend etwas mit einem "blumigen" Namen 

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 23. Mai 2022, 23:05

Zu letzterem: Atlético Flores ist ja erst vor zwei Saisons aus der ersten Liga abgestiegen. Die
würde ich dann wohl schon in der zweiten Liga erwarten, oder gibt es einen anderen Grund,
warum die in der Liste gar nicht erst auftauchen?

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 23. Mai 2022, 23:48

Sehr gute Idee. Ich weiß auch nicht, in welchem Strandabschnitt der Bahia die verschüttet sind.
Also raus damit und in die Liste.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 24. Mai 2022, 10:00

Danke für den Hinweis! Die hab ich total übersehen. Klar, natürlich kann und soll Atlético Flores
mindestens in der Zweiten Liga starten.

Dann hätten wir für den Moment folgende Liga-Zusammensetzung – wobei von den 15
Zweitligisten noch einer aufsteigen könnte.
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Föderationsliga

VfB Königsberg

CB Naturns

TSG 1894 Hopfenheim

Kickers Heimgard

Fußballfreunde Leonsburg

Energie Aarburg

SC Sokol 1897

Thorshavener SV

FC Setterich

1. FC Turan

SC Entzenheim

Polizeisportverein Turanien

Squadra Berino

(ein Aufsteiger)

Zweite Liga

VfB Turania Stoltenberg

IB Björgvin

Wolfsberger Wölfe

Atlético Flores

Sportivo San Sebastián
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SV Waldheim

Sporting Smöre

1. FSV Freyburg 05

Vorwärts Klausenburg

FC Vinarfjall

FV Turania 04 Drachenfels

TSV Freyburg 05

Frischauf Ribbenwald

Swionia Wittikofen

FC Gizdal

1. LRB Westerbad 98

SK Björgvin

FC Bergen

BSV Trondberg

BSC Krienburg

UMF Bókholt

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 24. Mai 2022, 19:13

Sieht doch gut aus.

Wobei mir gerade erst auffällt, dass die zweite Liga fast ausschließlich aus Mannschaften
besteht, die mir schon aus der ersten Liga bekannt sind. Hätte ich gar nicht gedacht, weil ja
doch immer wieder alte Bekannte wieder aufgestiegen sind. Dann bleiben natürlich auch nur
wenige "Unbelastete" zum Übernehmen, die nicht eigentlich mal von einem anderen Spieler
gespielt wurden. In diesem Sinne melde ich mal unauffällig Interesse an Wittikofen an. 
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(Oder täusche ich mich und das war nicht immer eine Computermannschaft?)

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 25. Mai 2022, 09:07

Wenn ich das richtig sehe, sind die Wolfsberger Wölfe, Vorwärts Klausenburg, TSV Freyburg 05,
1. FSV Freyburg 05 und Wittikofen bisher reine Computermannschaften gewesen.

Beitrag von „Ferruccio Gatan“ vom 25. Mai 2022, 22:05

Ist auch ein Team aus Ascaaron dabei? 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 30. Mai 2022, 10:37

In der bisherigen Liste potenzieller Zweitligisten ist kein weiterer Club aus Ascaaron dabei. Aber
das muss ja nicht so bleiben. Eine Liste bekannter Vereine, die irgendwann im Laufe der Jahre
mal im Forum erwähnt wurden, gibt es übrigens hier. Da sind auch einige aus Ascaaron dabei.
Für Dich könnte vielleicht Giuventetgna Schenna interessant sein.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. Mai 2022, 12:54

Was haltet Ihr von einer neuen Ausgabe des Föderationspokals? Wer sollte daran teilnehmen
dürfen? Die jeweils 14 Erst- und Zweitligisten plus vier weitere Clubs, sodass wir auf 32
Mannschaften kommen und mit dem "Sechzehntelfinale" anfangen? Oder steigen wir wieder
größer ein und lassen in der ersten Runde 64 Mannschaften starten?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 31. Mai 2022, 14:34
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Meine Meinung dazu habe ich ja vorsorglich schon in diesem Thread geäußert. 

Zitat von Finn Henriksson 

Apropos Vereine, die mal im Pokal gut abgeschnitten haben, nächste Saison könnten
wir mal wieder einen ausspielen. 

Um einen Sieger unter uns Spielern auszuspielen, würden die 32 reichen, der Rest würde ja
sowieso nur mit Computermannschaften aufgefüllt. Andererseits ist es auch ganz nett, mal
ganz andere Namen zu sehen, die sonst nie auftauchen. Und wenn wir den Pokal gleich mit der
Liga mitplanen, dürfte der Zeitplan auch kein Argument gegen eine Runde mehr sein. Ich
könnte mit beiden Varianten gut leben.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 31. Mai 2022, 14:36

Wie wäre es übrigens, wenn wir die Spiele von erster und zweiter Liga nicht auf denselben Tag
legen, sondern vielleicht erste Liga weiterhin samstags und die zweite Liga dann sonntags? Und
der Pokal ist wahrscheinlich meistens eher unter der Woche, oder?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. Mai 2022, 16:33

Ich weiß, dass Du Dich bereits für eine Neuauflage des Pokals ausgesprochen hast.  Ich
wollte auch die anderen "animieren", etwas zum Thema beizutragen.

Die Idee, die Zweite Liga immer am Sonntag auszuspielen, finde ich sehr sympathisch.

Der Pokal war bisher meist an einem ansonsten spielfreien Samstag. Da wir uns
faktisch/stillschweigend schon auf 14 Mannschaften pro Liga geeinigt haben, wäre natürlich
genügend Platz für solche Pokal-Wochenenden. Aber auch eine "englische Woche" soll an mir
nicht scheitern.

Beitrag von „Matthew Hernandez“ vom 31. Mai 2022, 16:41
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Ich bin ein Freund der englischen Woche 

Irgendwie bin ich schon von der Idee angetan, einen Pokal auch mit Computermannschaften
(also mit 64 Mannschaften) durchzuführen. Hauptsächlich wegen der Verlängerung der Laufzeit
des Pokals 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. Mai 2022, 16:56

Bei 64 Mannschaften hätten wir – wenn ich richtig rechne – sechs Runden. Das wäre eine Runde
weniger als bei unserem ersten Pokal 2017/18. Ich halte das für eine gute Lösung.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 1. Juni 2022, 00:21

Zitat von Sigurd Thorwald 

Der Pokal war bisher meist an einem ansonsten spielfreien Samstag. Da wir uns
faktisch/stillschweigend schon auf 14 Mannschaften pro Liga geeinigt haben, wäre
natürlich genügend Platz für solche Pokal-Wochenenden.

Stimmt, dass du uns schon darauf geeinigt hast, war mir nicht so recht präsent. 

In diesem Fall wäre ich dafür, ein paar Wochenenden nur für den Pokal zu reservieren. Nicht
weil ich grundsätzlich was gegen albernische Wochen hätte, sondern einfach um die
fußballfreie Zeit zwischen zwei Saisons nicht gar so lang werden zu lassen. Wir haben ja jetzt
schon um die vier Monate Pause und mit nochmal vier Spieltagen weniger wird das nicht besser
werden.

Oder wir dampfen die Saisondauer noch ein bisschen weiter ein und spielen dafür in Zukunft
zwei Saisons pro Jahr. Aber dann wird es vielleicht auch wieder ein bisschen zu viel und auch zu
eng, wenn noch eine WM und ein UMSL-Pokal anstehen.
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Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 1. Juni 2022, 00:22

Zitat von Sigurd Thorwald 

Bei 64 Mannschaften hätten wir – wenn ich richtig rechne – sechs Runden. Das wäre
eine Runde weniger als bei unserem ersten Pokal 2017/18. Ich halte das für eine gute
Lösung.

128 Teilnehmer wäre wirklich zu viel des Guten.

Tut der Link übrigens bei euch oder ist das Setztool im Moment kaputt?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 1. Juni 2022, 09:24

Im Moment geht der Link.

Die 14 Mannschaften waren von mir nur als Kompromiss gedacht, damit die Setzerei bei zwei
Ligen nicht völlig überhand nimmt. Ich kann aber auch mit 16 Clubs pro Liga leben oder 16 in
der FL und 14 in der ZL. Da richte ich mich ganz nach der Mehrheitsmeinung.

Die längeren Spielpausen waren übrigens ursprünglich nur zum Teil beabsichtigt. Gerade die
teils sehr lange Sommerpause hat sich einfach durch unsere umfangreichen Planungen
ergeben.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 1. Juni 2022, 11:05

Falls das falsch rübergekommen ist, ich wollte den 14 Mannschaften nicht widersprechen. Das
ist für mich vollkommen in Ordnung.

Ist die Pause aber wirklich nur durch die Planungen bedingt? Ich gehe davon aus, dass wir
aktuell mit den Planung mehr oder weniger durch sind. Der normale Saisonstart war aber
immer erst im September. Würden wir dann jetzt noch drei Monate warten, bis wir loslegen,
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oder würdest du dieses Jahr früher anfangen?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 1. Juni 2022, 13:14

OK, dann habe ich Dich da tatsächlich ein wenig falsch verstanden. Dann bleibt es bei jeweils
14 Mannschaften.

Dass wir häufig erst im September anfangen, ist primär der Planung und dem Sommerloch
(einschließlich sommerlicher Unlust meinerseits  ) geschuldet. Für die Saison 2022/23 sind
wir tatsächlich schon recht weit. Daher kann der erste Spieltag gern schon für August
eingeplant werden. Wobei Anfang September vermutlich reichen würde, wenn man die 14
Teilnehmer bedenkt.

Um den Sommer zu überbrücken, haben wir zweimal einen "Länderpokal" veranstaltet.
Teilnahmeberechtigt waren die U21 der "Nationalmannschaften" unserer Föderationsländer
sowie als eine Art Gast die Nationalmannschaft von Underbergen. Je nach Spielmodus könnte
man das Turnier durchaus ein oder zwei Monate ziehen, wenn das gewünscht ist.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 1. Juni 2022, 13:20

Bisher wurde der Länderpokal in einer Gruppenphase sowie einem Endspiel bzw. einem
Halbfinale plus Endspiel ausgetragen. Denkbar wäre aber meines Erachtens auch ein
Ligasystem: Sechs U21-Mannschaften, die einmal gegen jeden Gegner spielen. Am Ende könnte
dann ein Finale der beiden Erstplatzierten stehen – oder eine Finalrunde der vier
Bestplatzierten. Damit wären wir bei bis zu sieben Spieltagen, also bei einer Dauer von etwa
sieben Wochen.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 1. Juni 2022, 13:30

Ah, gute Idee, daran hatte ich gar nicht mehr gedacht.
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Oder falls uns ganz langweilig ist, können wir spontan eine WM veranstalten. Da gibt es meines
Wissens für dieses Jahr noch keinen Bewerber. 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 1. Juni 2022, 13:36

Das wäre auch eine Idee! 

Vielleicht versuchen wir es aber für den Anfang doch eher mit einem neuen Länderpokal. 

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 28. August 2022, 21:32

Ich glaube, die Sommerpause könnte sich selbst ohne Länderpokal so langsam ihrem Ende
zuneigen. 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 29. August 2022, 11:04

So siehts aus. Das Interesse war doch eher überschaubar.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 29. August 2022, 12:04

Dann bringen wir doch die Saisonplanungen mal zum Abschluss. Soweit ich das sehe, steht die
Liste der Mannschaften für beide Ligen, wobei noch offen ist, wer in die erste Liga aufgestiegen
ist. Was noch fehlt, ist die Zuteilung, wer welche Mannschaften übernimmt. Da niemand
widersprochen hat, gehe ich mal von maximal vier Mannschaften insgesamt und drei in einer
Liga aus.
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Wie schon angedeutet, würde ich gern diese Mannschaften übernehmen:

VfB Königsberg (1. Liga)

Kickers Heimgard (1. Liga)

SC Entzenheim (1. Liga)

Swionia Wittikofen (2. Liga)

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 29. August 2022, 22:36

Ich würde mioch auch wieder beteiligen mit meinen 3 bisherigen Mannschaften Fußballfreunde
Leonsburg und Thorshavener SV in der ersten Liga und Absteiger IB Björgvin in der zweiten.
Und dann könnte ich noch einen freien bernardischen Club übernehmen, egal ob Atlético Flores
oder Sportivo San Sebastian, und auch egal ob in der ersten oder zweiten Liga.

Beitrag von „Matthew Hernandez“ vom 30. August 2022, 17:04

Ich würde mich auch weiterhin mit meinen zwei Vereinen FC Setterich und SC Sokol 1897
beteiligen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. August 2022, 21:38

Prima! Ich bin selbstverständlich auch wieder mit von der Partie: mit den drei bekannten Clubs
und gern auch mit einer Mannschaft in der Zweiten Liga. Denkbar wäre Frischauf Ribbenwald.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 8. September 2022, 14:40
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Ich fürchte fast, mehr werden wir nicht mehr werden. Jedenfalls besteht das Wählerverzeichnis
(das eigentlich auch neu aufgelegt werden müsste, wenn ich das richtig sehe) auch nur aus uns
vieren.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 8. September 2022, 15:48

Vielleicht sollten wir das Projekt Zweite Liga dann erst einmal auf Eis legen und doch nur die FL
ausspielen?

SimOff

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 9. September 2022, 00:02

Prinzipiell spricht auch nichts dagegen, die zweite Liga trotzdem auszuspielen. Im Moment
wären es nur drei bis vier "echte" Teilnehmer, aber das kann sich ja im Lauf der Saison noch
ändern, wenn der eine oder andere zurückkommt.

Aber wenn ihr dann lieber nur die erste Liga ausspielen wollt, soll es mir auch recht sein.

SimOff

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 9. September 2022, 13:02

Was meinen die anderen?
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Beitrag von „Matthew Hernandez“ vom 12. September 2022, 09:30

Gegen die zweite Liga spricht erst mal nichts. Eher im Gegenteil, wie Finn bereits ausführte: Es
gibt den anderen, derzeitig weniger/nicht aktiven, die Möglichkeit noch vielfältiger in die
Fußball Sim einzusteigen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 12. September 2022, 12:19

Ich weise allerdings darauf hin, dass ich nach Saisonbeginn keine Zuordnungen von Clubs zu
realen Mitspielern mehr ändern kann.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 13. September 2022, 00:42

Oh, geht das nicht? Ich bin davon ausgegangen, weil ich am Anfang ja auch mitten in der
Saison eingestiegen bin und einen Computerverein übernommen habe. Hat damals dann
jemand direkt in der Datenbank herumgewerkelt?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 13. September 2022, 09:24

Ich vermute ja. Das traue ich mir ehrlich gesagt aber nicht zu.

Oder könnte da Attila Saxburger helfen?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 13. September 2022, 18:17

Steht ja sowieso noch nicht konkret an.
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Und wenn es sich irgendwie vermeiden lässt, fange ich sowas in Turanien gar nicht erst an. 

Beitrag von „Attila Saxburger“ vom 14. September 2022, 00:39

Falls es wirklich im Programm nicht funktioniert, sollte die Lösung direkt über die Datenbank
möglich sein. Das ist zwar eine SQLITE-Datenbank, aber im Ernstfall sollte sich da was machen
lassen.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 14. September 2022, 01:33

Ui. SQLite ist eine interessante Wahl für eine PHP-Anwendung. Ich glaube, das ist mir bisher
noch nicht untergekommen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 16. September 2022, 12:25

Ich glaube, eine Tendenz zu zwei ausgespielten Ligen zu erkennen. Oder irre ich mich?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 16. September 2022, 22:44

Zumindest hat sich noch niemand dagegen ausgesprochen. Allenfalls du selbst, je nachdem wie
man deine Nachfrage zu verstehen hat. 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 19. September 2022, 16:24
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Ich bin nicht dagegen. Ich wollte nur sichergehen, dass eine zweite Liga noch im Interesse der
Mitspieler ist.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 25. September 2022, 00:52

Wenn wir das einfach als schweigende Zustimmung interpretieren, können wir vielleicht bis
Oktober auch mal anfangen. 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 26. September 2022, 06:56

Nur nochmal zur Sicherheit: beide Ligen mit 14 Clubs?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 26. September 2022, 11:31

Ja, ich denke schon. So wie in den Listen, die du aufgestellt hattest.

Und es scheint auch niemand widersprochen zu haben, dass wir samstags erste Liga, sonntags
zweite Liga, und zwischendurch mal Wochenenden mit Pokalspielen (64 Teilnehmer) statt Liga
machen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 26. September 2022, 16:14

Ich fasse nochmal zusammen: Die folgenden Clubs treten in Liga 1 bzw. 2 an.

RL-Spieler und Priorität setze ich in Klammern – wobei da nicht mehr aktive Mitspieler
erscheinen, deren Mannschaften also faktisch auch vom Computer übernommen werden.
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Ferruccio "verpflichte" ich einfach mal ganz frech für Schenna. Anmerkungen und Korrekturen?
Bitte gern.

Föderationsliga

VfB Königsberg (Finn Henriksson 1)

CB Naturns (Sigurd Thorwald 1)

TSG 1894 Hopfenheim (Sigurd Thorwald 2)

Kickers Heimgard (Finn Henriksson 2)

Fußballfreunde Leonsburg (Attila Saxburger 1)

Energie Aarburg (Sigurd Thorwald 3)

SC Sokol 1897 (Matthew Hernandez 1)

Thorshavener SV (Attila Saxburger 2)

FC Setterich (Matthew Hernandez 2)

1. FC Turan

SC Entzenheim (Finn Henriksson 3)

Polizeisportverein Turanien

Squadra Berino (Amintore Fanfani)

Sportivo San Sebastián (Attila Saxburger 3) ???

Zweite Liga

VfB Turania Stoltenberg (Jolanda Droste)

IB Björgvin (Attila Saxburger)

Wolfsberger Wölfe
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Atlético Flores

SV Waldheim

1. FSV Freyburg 05

Vorwärts Klausenburg

FC Vinarfjall

FV Turania 04 Drachenfels

TSV Freyburg 05

Frischauf Ribbenwald (Sigurd Thorwald)

Swionia Wittikofen (Finn Henriksson)

FC Gizdal

Giuventetgna Schenna (Ferruccio Gatan)

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 26. September 2022, 16:48

Sieht für mich soweit richtig aus. Die zweite Liga sieht nur noch ein bisschen spielerleer aus.
Matthew hätte noch zwei Zweitligisten frei, wie wäre es?

Eine andere Frage, die mir gerade eingefallen ist: Mit nur noch 14 Mannschaften pro Liga, gibt
es dann trotzdem weiterhin drei Auf- und Absteiger oder wollen wir es auf zwei reduzieren?
Oder vielleicht ein Relegationsspiel für den dritten?

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 28. September 2022, 15:03

Ein Relegationsspiel fände ich in dem Fall gut. Falls nur einer der beiden beteiligten Clubs
menschengesteuert ist, sollte dieser automatisch die Relegation gewinnen.
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Beitrag von „Ferruccio Gatan“ vom 28. September 2022, 17:27

Ich würde gerne die Squadra Berino mit Gatan "trainieren" statt mit meiner novarischen ID. 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 30. September 2022, 08:43

Das ist kein Problem. Sonst noch einen Vereinswunsch? Oder anders gefragt: Geht
Giuventetgna Schenna in Ordnung?

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 30. September 2022, 10:37

Und vor allem, welche zwei anderen Zweitligisten nimmst du noch dazu? 

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 20. Oktober 2022, 14:30

Ferruccio Gatan und Heinrich Abeken: Welche Clubs können wir für Euch einplanen?

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 21. Oktober 2022, 16:35

Spielt jemand schon den Polizeisportverein Turanien? Dann könnte das Nils Ritter übernehmen.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 21. Oktober 2022, 18:33
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Den kann Nils gern wieder übernehmen. Sonst noch Wünsche?

Beitrag von „Heinrich Abeken“ vom 21. Oktober 2022, 21:04

Zitat von Sigurd Thorwald 

...Sonst noch Wünsche?

Ein großer Eisbecher, mit Eierlikör und Sahne, das wär's jetzt.   

Also ich zumindest nicht.

Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 30. Oktober 2022, 21:26

Ich glaube, wir sollten dann einfach mal machen, wenn wir bis zum Sommer fertig werden
wollen. Dieses Mal sparen wir uns zwar vier Spieltage (was gleichzeitig heißt, dass diese Saison
wohl leider kein neuer Punkterekord drin ist), aber wir haben ja schon weit mehr als vier
Wochen Verspätung mit dem Saisonstart.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. Oktober 2022, 14:01

Ich gehe davon aus, dass sich hier auch niemand mehr melden wird. Daher kann ich die Saison
spätestens am Mittwoch einrichten.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 2. November 2022, 11:33
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Beide Ligen sind eingerichtet – ich hoffe richtig. Bei Problemen oder Fragen bitte einfach
melden.

Rein SimOn würde ich den ungewöhnlich späten Saisonstart mit einem Jubiläumsfußballturnier
zum 20. Jahrestag der Föderationsgründung erklären.

Beitrag von „Nils Ritter“ vom 3. November 2022, 09:21

Freue mich auf den Start. Wünsche allen ein gutes, sportliches Miteinander und viele Erfolge.

Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 3. November 2022, 09:23

Danke – ebenfalls!
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